
 

 

 

 

 

 

 

 

疾病予防と治療月間            1755回 12月 23日          №1745

           

 

■出席報告      （会員 52名内出席免除 11名） 

会員数 出席者 出席率 12月 2日修正出席率 

（52）45 33 73.33％ 88.89％ 

ロータリーソング 「日も風も星も」 

クラブソング 「めぐる友愛 冬」 

地区内来訪者 東京浅草中央 RC 太田冨美夫さん 

 

ソングリーダー 冨坂和弥会員 

 

「4つのテスト」唱和 

会長挨拶  

 

12月も半ばになり、本日は今年最後の通常例会となり

ます。 

来週はクリスマス忘年家族会ということで 103名の方

がご参加とのこと。企画されている皆さんは大変かと

思いますが、歓迎と御礼とを込めて、楽しい、良い会に

なればいいなと思っております。 

先週、インフルエンザ罹患から生還しての例会出席で

したが、今現在も続々とインフル罹患者が増えている

そうです。私の場合は、薬がとても効いて、熱はすぐに

下がったのですが、隔離生活を強いられました。が、久

しぶりにゆっくりと過ごすことができ、お掃除をしたり、

積み上げていた本を読んだりしていました。その中で、

かなり以前に買った本ですが、お腹の中にカビがいる

というものを読みました。善玉・悪玉の腸内細菌は知ら

れていますが、カビもお腹の中にいて、これが時々悪さ

をするらしく、未病の原因にもなっているようです。空中

に浮遊しているものを吸い込んで、という経路なので誰

にでも可能性がありますが、カビのえさになるものが甘

いもの・炭水化物などとのこと。もともと甘いものや炭

水化物の取り過ぎはほかのことでも健康にあまり良い

影響はなさそうです。インフルエンザで免疫力も落ちて

いるでしょうから、そういったものは極力控え、年末健

康に過ごし、元気に新しい年を迎えたいなと思っており

ます。皆様も体調管理をしっかりして、新しい年を一緒

に、そして元気に迎えましょう！ 

本日は、押見会員のイニシエーションスピーチです。お

一人なのでたっぷりお楽しみいただけます。押見会

員、よろしくお願いいたします。 

幹事報告 

RI関係 「ロータリーの友」編集部より表紙の絵、募集

の案内が来ております。油絵、水彩画、版画、グラフィ

ックアートなどの平面作品を応募いただける方がいら

っしゃいましたら、よろしくお願いいたします。詳しくは

掲示板をご覧下さい。 
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『愛をもって 新時代への第一歩を踏み出そう』 
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ハイライトよねやまが届いておりますので、掲示板をご

覧下さい。 

他クラブ関係 例会変更は掲示板をご覧下さい。 

上野 RC関係 本年喪中の方は、尾中会員と承知して

おりますが、ほか漏れていらっしゃる方があれば、幹事

もしくは事務局にお知らせ下さい。 

委員会関係 

中澤クラブ親睦委員長 

 

来週、クリスマス家族忘年会にはたくさんのご参加を

頂けそうでありがとうございます。 

景品もたくさん用意しており、皆さんに楽しんでいただ

けると思いすので、よろしくお願いいたします。 

来年 1/15（水）は下谷神社にて、新年初例会を開催い

たします。11：45に集合していただき、新年初参拝から

始めたいと思います。お弁当の用意がありますので、

出欠のご連絡を今週末までにお願い致します。新年か

ら楽しい会にしたいと思いますので、またご協力の程よ

ろしくお願いいたします。 

 

お誕生日の方は、12/17塚田会員です。 

 

ニコニコボックス 

鈴川さん 皆様大変ご無沙汰しております。この度は、

自己の家業の都合により誠に残念ながらロータリー活

動を退会させていただくことになりました。長きにわたり

皆様には大変お世話になり本当にありがとうございま

した。今後とも皆様のご健勝とご活躍を心よりお祈り申

し上げます。 

中島会長 先週金曜日の上野湯島防犯パトロールに

ご参加いただいた皆様、お疲れ様でした。本日は押見

会員のイニシエーションスピーチです。楽しみにしてい

ます。 

☆本日は、上期通常例会の最終回です。 

木村会員、中澤会員、冨坂和弥会員、堀越会員 

三輪幹事 来週のクリスマス家族忘年会、参加者が 

１００名を超えたそうです。クラブ親睦委員会の皆様、

準備設営ありがとうございます。来週よろしくお願いい

たします。 

（本日の合計 40,000円） 

（本日までの累計 1,973,000円） 

 

イニシエーションスピーチ 

押見友仁会員 

 

 みなさん、こんにちは。 

大変緊張していますが、皆さん、よろしくお願いいたし

ます。湯島天満宮の宮司をしております。会社でいう社

長になります。生まれは昭和 56年 10月 16日です。 

押見家の次男です。父の守康をご存じの方も多くいら

っしゃいますが、父は湯島の出身ではなく大阪の西淀

川区出身です。今年で 77歳の喜寿を迎えました。母

惠美子は青森県弘前市出身で、私は大阪と青森のハ

ーフとなります。押見家に継ぐ人がいなくなったので、

父が先に押見家の養子になり、その後結婚したので血

がつながっていない状況です。昭和 50年生まれの

兄、昌純がおります。4人家族です。小さいころから上

野ロータリークラブのクリスマス忘年家族会に参加して

おり、1等や 2等の素晴らしい景品を頂いておりまし

た。だんだん当たらなくなり参加しなくなりました。 

また、私の妻、桃子ですが、岐阜県の高山市出身で

す。長女の綾子ですが、3歳でこの前七五三を迎えま

した。次女の奈央子ですが、2歳で強い女の子です。

私の家族は 4人家族で男 1人ですので、だんだん居

場所がなくなりつつあります。来週のクリスマス忘年家

族会も 4人で参加させていただきます。私の経歴です

が、神田寺幼稚園に入園しました。この時にピアノと水

泳を始めました。ピアノは中学卒業するまでやっていま

した。小学校は湯島小学校に入学し、ボーイスカウトと

サッカーを始めました。サッカーは小学校まででした。

中学校は文京区立第四中学校に進学しました。この時

は 6歳上の兄になかなか勝てないので兄に勝つため

にバレーボール部に入部しました。高校は、ラグビーで



有名な保善高校に進学しました。1年の時に大学でテ

ニスサークルに入ってモテたいと思い、テニス部に仮

入部したのですが、バレーボール部から圧力を受け、

結果バレーボール部に入りました。高校時代にはニュ

ージーランドのオークランドとハワイのカウアイ島にホ

ームステイしました。大学ですが、東洋大学経済学部

に進学し、バレーボール部に入部しましたが、エースナ

ンバー４番のプレッシャーに負けまして、大学 2年の時

に退部しました。私はもともと人見知りで何とか克服し

たいと思い、大学時代はオリエンタルランドでバイトし

ていました。ちょうどディズニーシーが開園した時でし

た。人を並ばせたり、人前で歌ったり、踊ったりしていま

した。東洋大学を卒業後は國學院大學で神主の資格

を取るために 1年間通いました。その後、接客業を極

めたいと思い、東京ドームホテルに就職しました。東京

ドームホテルでは宴会サービスに配属されました。皆さ

んご存じかと思いますが、披露宴や記者会見などのサ

ービスを行っておりました。私が担当するといつも救急

車が来るために、先輩たちからはなんでいつも救急車

が来るんだとイジられておりました。読売ジャイアンツ

のビールかけも宴会サービスの担当で、当時はジャイ

アンツが強かったので、毎年のようにビールかけをや

っておりました。その後、法人営業に 5年、最後はウエ

ディングプランナーをやりました。宴会サービスや法人

営業は男社会の体育会系でしたが、ウエディングプラ

ンナーは女性社会で、自分に合わないと感じ退職しま

した。また、東京ドームホテル在籍時に野球も始めまし

た。その後は、またオリエンタルランドに入社しました。

今度はディズニーランドの方に入りまして、ゴーカート

のノンストレスの環境で働いてました。その後、ようやく

湯島天満宮に奉職しました。湯島天満宮には長野市

内に信濃分社がありまして、小さな神社 12の宮を受

け持つことになりました。東京と長野を行ったり来たり

する生活でした。そのまま、湯島天満宮の宮司になる

かと思いきや、4か月後に北野建設に入社することに

なりました。北野建設がオーナーになっているホテル

がありまして、そこを見てもらいたいということで入社し

ました。経営企画室に入り、ホテルの運営、リゾート開

発、M＆Aの業務をしました。 

令和 2年には結婚しました。令和 2年に北野建設を退

職しまして、本年の 8月に湯島天満宮の宮司を拝命し

ました。 

湯島天満宮は、創建は雄略天皇二年、458年になるの

で古墳時代になります。その時は天之手之雄命を奉っ

ており、菅原道真を奉るようになったのは江戸時代か

らです。 
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神主には個人個人に階位と神職身分というものがあり

ます。私は明階を持っており、大きな神社の宮司にな

るには明階以上が必要になります。一番上の浄階はこ

れまでの経歴や功績を認められてもらえる階位となり

ます。神職身分ですが、級によって袴の色が変わりま

す。全国で神主は約 2万名いますが、1級の袴を着け

ている人が約 250名、父の守康も 1級でした。その上

の特級になりますと約 100名くらいしかいません。ぜひ

神社に行った際は袴の色をチェックしてみてください。 

 

次に私の趣味ですが、バレーボール部、空手、キャニ

オニング、自転車、スキューバダイビング、阪神タイガ

ースの応援です。押見家は父が大阪出身ですので、

阪神タイガースしか応援できない環境でした。兄はちょ

っと変わっておりまして、読売巨人軍のファンです。私

の娘二人もすでに六甲おろしを歌える状態です。ご清

聴ありがとうございました。 
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12/13（金）上野警察署・上野ロータリークラブ 

上野湯島地区合同パトロール 
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今後の予定 

1/12（日）10：00～＠上野警察署 

少年柔道剣道鏡開き式 

 

 

本日の例会 

12/23（月） 18：00～＠上野精養軒 

クリスマス忘年家族会 

 

 
次回の例会 

1/15（水）12：30～新年初例会 ＠下谷神社 

      （ 11：45 集合  12：00～参拝 ） 

 

 

 


